

***l'Évangile de notre Seigneur Jésus. ILS AURONT POUR JUSTE CHÂTIMENT UNE RUINE ÉTERNELLE, LOIN DE LA FACE DU SEIGNEUR. »***

– 2 Thessaloniens 1.6-9

Les méchants vont tout perdre. Ils perdront la vie éternelle et seront rejetés, « loin de la face du Seigneur ». Cela explique « les pleurs et les grincements de dents » dont parle l'Évangile (Matthieu 22.13). Quelle horreur de constater que la joie de la vie éternelle avec Dieu nous a glissé entre les doigts, que jamais, non jamais, nous ne connaîtrons le bonheur suprême de relations parfaites pendant l'éternité !

Lorsque le Christ était suspendu sur la croix et que le poids des péchés du monde le séparait de son Père, il a dû ressentir l'agonie de ceux qui seront perdus éternellement. De même, au dernier jour, quand les méchants considéreront le néant qui les attend, ils sombreront dans l'angoisse, car ils devront mourir sans l'espérance d'une nouvelle résurrection. Ils se souviendront aussi de toutes les fois où ils auront repoussé les appels du Christ les invitant à venir à lui. Ils finiront par tomber à genoux pour confesser la justice et l'amour de Dieu (Apocalypse 15.4 ; Philippiens 2.10,11).

Ce n'est donc pas sans raison que les écrivains bibliques nous exhortent à faire alliance avec le Christ, sans tarder, afin d'échapper à la ruine éternelle.

***« Nous vous exhortons à ne pas recevoir la grâce de Dieu en vain. Car il dit : Au temps favorable je t'ai exaucé, au jour du salut je t'ai secouru. Voici MAINTENANT le temps vraiment favorable, voici MAINTENANT le jour du salut. »***

– 2 Corinthiens 6.1,2